

Hilfe zur Installation

Installation help

Hilfe zur Installation

Installation help

Zielpfad ändern

Sollte Ihnen der vorgegebene Zielpfad nicht gefallen, oder zu wenig Speicherplatz auf dem damit verbundenen Laufwerk vorhanden sein, können Sie den Zielpfad Ihren Wünschen entsprechend ändern. Klicken Sie dazu auf die Darstellung des Zielpfades und geben Sie über Tastatur die Änderung ein.

Vorgeschriebenes Format :

[Laufwerksbuchstabe] : \ [Ordner1] \ [Ordner2]

Installation ausführen

Um die Installation auszuführen, bringen Sie den Mauszeiger auf die Schaltfläche (Button) "**Installation START**" und drücken die linke Maustaste.

Folgen Sie im Anschluß daran den Hinweisen des Installations-Programmes.

Sollte die Installation nicht erfolgreich sein, schauen Sie weiter unten nach den aufgeführten Fehlermeldungen, ob eventuell ein Fehler von Ihnen oder der Hardware vorliegt.

Installation abbrechen

Um die Installation zu beenden oder zu unterbrechen bringen Sie den Mauszeiger auf die Schaltfläche (Button) "**Installation STOP**" und drücken die linke Maustaste eine längere Zeit.

Fehlermeldungen

Die Datei INSTALL.INI ist fehlerhaft

Hardwarefehler !

Auf jeder zu installierenden Diskette muß eine korrekte Datei INSTALL.INI vorhanden sein. Diese Datei ist entweder zerstört oder ein Eintrag ist fehlerhaft.

Die Eingabe des Zielpfades ist nicht korrekt

Die Angabe des Zielpfades ist nicht dem oben erwähnten Format entsprechend. Überprüfen Sie den Zielpfad bitte auf korrekte Schreibweise.

Kann folgende Datei nicht finden

Hardwarefehler !

Die angegebene Datei befindet sich nicht auf der Installationsdiskette. Verwenden Sie bitte die Originaldisketten oder fragen Sie beim Hersteller nach, falls die installierten Programme nicht lauffähig sind !

Fehler bei Zugriff auf Datei

Hardwarefehler !

Die angegebene Datei ist wahrscheinlich zerstört.

Das Ziellaufwerk hat zu wenig Speicherplatz

Hardwarefehler !

Löschen Sie einige Dateien vom Ziellaufwerk bis genug Speicherplatz zur Verfügung steht oder ändern Sie die Laufwerksangabe im Zielpfad.

Die Eingabe des Laufwerkes ist nicht korrekt !

Sie haben sich nicht an das oben erwähnte Format des Zielpfades gehalten. Für Laufwerke

sollten Buchstaben zwischen A(a) und Z(z) verwendet werden, gefolgt von einem Doppelpunkt (:).

Fehler bei Kopieren der Datei

Hardwarefehler !

Schwerwiegender Fehler! Ursachenforschung mit dem Hersteller der Software oder mit dem Hersteller des Rechners betreiben.

Installation help

Hilfe zur Installation

Modifying the target path

If you don't like the displayed target path or if there is not enough room on the corresponding drive you can change the path to suit your requirements: click on the displayed path name and type the desired change.

Prescribed format :

[Drive letter] : \ [Directory1] \ [Directory2]

Carrying out the installation

When you want to carry out the installation, move the mouse pointer to the button "**Installation START**" and press the left button.

Then follow the instructions displayed by the installation program.

If the installation is not successful, refer to the list of error messages below to see whether you may have made a mistake or whether you have a hardware error.

Stopping the installation

If you want to interrupt the installation or abort it, move the mouse pointer to the button "**Installation STOP**" and hold down the left button.

Error messages

Error in the file INSTALL.INI

Hardware error !

There must be a correct INSTALL.INI file on each of the diskettes that is to be installed. This file has either been corrupted or contains an incorrect entry.

Incorrect specification of target path

You didn't enter the target path in the above format. Please check your entry and write it correctly.

Cannot find the file

Hardware error !

The specified file is not present on the installation diskette. Please use the original diskettes. If the installed programs still fail to run, consult your supplier.

Error on accessing the file

Hardware error !

The specified file has probably been corrupted.

Not enough room on drive

Hardware error !

Delete some files from the target drive to make enough room, or change the target path to address another drive.

Incorrect drive specification !

You didn't enter the target path in the above format. You must specify the drive by typing a letter between A(a) and Z(z) followed by a colon (:).

Error on copying the file

Hardware error !

This is serious ! Consult the software author or your computer supplier to determine the cause of the error.

